2008. 7. 1 会報 No15



336-A地区ガバナーズスローガン **叡智と勇気、誇りを持ってウイサーブ** 地区ガバナー 山地章靖



ライオンズクラブ国際協会336-A地区 小松島ライオンズクラブ





会長退任にあたり感謝

就任早々終身会員の土佐利秋様のだました。

40周年を迎えた県下書道展、45周年記念行事へと思いを馳せさせました。予算が大変厳しい中、各委員長・委員のご苦労と工夫により経費節減をしていただき見劣りすることなく盛大に行事を終えることが出来ましたことに心から感謝申し上げます。高田事務局長さんには、NPOのあの狭苦しい環境の中で会運営のために、たいへんなご尽力を賜り心から感いたいへんなご尽力を賜り心から感謝申し上げます。永い間ご苦労様でした。

に迷惑を掛けるのではないかと気に迷惑を掛けるのではないかと気にに迷惑を掛けるのではないかと気にに迷惑を掛けるのではないかと気にに迷惑を掛けるのではないかと気にに迷惑を掛けるのではないがら事務局が圃山さんが

心から感謝申し上げます。

この1年間心もとない例会運用で

この1年間心もとない例会運用で



45周年記念例会にて



幹事退任にあたり感謝

ずるより生むが易しの諺にあります ように、無事に一年間の任期を終える 変不安でありましたが、案 悪事果たせるか、どうか大 就任当初は幹事の大役が 幹事 福本 茂二

どうかは別問題として大変楽な幹事 を感謝いたしております。 ーズな運営を行う事ができました事 友愛と相互理解の精神によってスム ができました。更にクラブ会員皆様の、 をさせて頂き、一応の任務を終える事 で、幹事としての役務が果たせたか、 局、喜田さまの適切な事務処理のお陰 く諸事進行して下さったお陰と、事務 幹事を経験済みの上田が、段取りよ

感謝申し上げます。

して行こうと思っております。 何一つできませんでしたが、経験させ て頂きました事を今後の活動に生か この一年間幹事として充分な事が

様のアドバイスを頂きながら頑張っ に所属していますので、クラブ会員皆 よろしくお願いいたします。 てまいります。 ありがとうございました。 新年度は環境保全、保健福祉委員会 今後ともご指導の程

8 R 1 Z ゾーンチェアパーソンを

げます。

ありがとうございました。

終えて



8 R 1 Z C 鶴代

昨年7月から8尺 幸雄

掛けする中においての、ご厚情心から 援頂きクラブにも多大のご迷惑を、お ソンとして又グループコーディネー 任期中会員の皆さんにご理解とご支 タとして活動してまいりました。 この6月末をもって退任しますが、 12ゾーンチェアパー

ことができました。

験が出来ました。 の出会いや、活動を通じて、貴重な体 緊張の毎日でしたが外部の方々と

会やその他の会合においても、連帯意 識を深めて参りました。 ることが出来たのと同時に、諮問委員 はじめ、会員の皆さんとも親睦を深め を訪問させてもらい、三役の皆さんを 例会訪問においては8R全クラブ

謝の念を込め、心からお礼をもうしあ て頂き長くて短い1年間でしたが感 なくてはならないとの思いです。支え 思い出が浮かび上がり、この貴重な体 験を大切にして、今後の活動に生かさ この1年を振り返ると、さまざまな

耽羅ライオンズクラブ25周年記 念式典に参加して

名で訪問致しました。 名の会員と荒瀬顧問の参加を得て6 金会長から式典参加の要請を受け、5 2007年12月末 会長 上田 耽羅クラブ 征市

迎えに来てくれていました。 る程で、免税店ではお土産の日本酒購 雑出国手続きが間に合うかと心配す まりまた、韓流ブームと重なって、韓 ロビーに金会長ら主だった会員が出 入がどうにか間に合ってホッとする。 国行きの大韓航空カウンターは大混 予定通り昼前チェジュ空港に到着 出発日の3月26日は、春休みも始

貰い盛大な拍手の中入場し紹介され アリランを細田Lのリードで全員が ました。第2部では、釜山港に帰れ を贈呈し式典に華を添える事が出来 し遠来の客をもてなしてくれました。 が飾られ日韓友好の姿勢を大いに示 ました。壁には我々を歓迎する横断幕 厳粛な式典の中、祝辞を述べお祝い 夜の式典では、胸にブーケを着けて

> を後にしました。 受け和やかな談笑でひと時を過ごし ジュ島内を観光、28日昼食の接待を 事任務を達成し、翌日から2日間チェ 日韓友好親善を深め、我が45周年パ 熱唱し会を盛り上げた処で、退席し無 ーティーでの再会を約しチェジュ島



会長 上田 征市 岩成45周年記念行事を終えて

予算が乏しい中、経費節減を迫られた今回の記念行事、山本委員長をはじた今回の記念行事、山本委員長をはじめとする各委員の方々の苦心の計画と実行により、予想以上に仕上がったらわれない感謝状・贈呈表彰で会場のらわれない感謝状・贈呈表彰で会場の別に、緊張していた私をホッとさせてくれました。

省しています。

さるそのものは質素でしたが雰囲気はよく盛り上がり盛大であったものおらお礼申し上げます。ただひとつ反からお礼申し上げます。ただひとつ反が20名を切った事に会長としています。

50周年に向けがんばりましょう。

新会員の入会式

入会式の模様です。
入会式が行われました。河野敬三Lの入会式が行われました。河野敬三Lの



河野敬三Lの入会式



耽羅の皆さん





服部しの受賞のお祝い



細田Lの受賞のお祝い



会場の様子